

11. November 2019

## WICHTIGE MITTEILUNG AUS DEM ZENTRALLABOR

### Organisatorische Änderung bei der Einsendung von Spontan-Urin Proben

#### Umstellung - ab sofort!

Seit September wird die mikroskopische Beurteilung des Urinsediments der Nephrologie (I.Med.-Kliniken) im Zentrallabor durchgeführt. Aufgrund der in diesem Zusammenhang gemeinsam vereinbarten Vorgehensweisen macht dies eine Veränderung der Untersuchungsabläufe erforderlich.

Aus diesem Grund werden bei gleichzeitiger Anforderung des Urinsediments (einschließlich Teststreifen) und anderen Analysen aus Urin (Gesamteiweiß, Albumin, Kreatinin etc.) **zukünftig zwei Urin-Monovetten (gelbe Urinröhrchen) benötigt.**

Im Lauris werden entsprechend bei solchen Anforderungen ab sofort zwei Etiketten gedruckt.

Rückfragen bitte an den diensthabenden Arzt unter Tel.: 2121

Lotz